



島工だより

2021年

7月のトピックス

長崎県立島原工業高等学校
〒855-0078 島原市本光寺町 4353
TEL.0957-62-2768 FAX.0957-63-2215

1学期期末考査 6月28日(月)～7月1日(木)

1学期の期末考査を実施しました。3年生にとっては、進路決定に向けて、学習の成果を発揮する重要な機会となりました。

考査期間中だけでなく、日頃から予習・復習、家庭学習への取り組みを徹底し、学力の向上を目指して頑張ってもらいたいと願っています。なお、1学期の通知表は7月末に各家庭に送付されます。

同窓会激励費授与式 6月28日(月)

県高総体で活躍し、全国大会に出場する生徒に対して、同窓会会長より激励金を授与していただきました。

永田会長から「全国での活躍を期待しています。」と挨拶があり、生徒を代表して射撃部の西村藍斗君(S3)は「日頃の練習の成果を出せるように頑張ります。」と決意を述べました。



野球部壮行式 1日(木)

全国高校野球選手権大会長崎県大会に出場する野球部の壮行式を行いました。

主将の中田軍治君(K3)から「自分たちの野球を精一杯できるように頑張りたい。」「島工生のプライドを持って戦います。」と力強く決意表明、選手宣誓が行われました。

山口校長は、バックネット裏にある【心を磨けば技が輝く】の言葉のとおり「あいさつやかけ声など圧倒的に相手を上回り、島工野球を存分に見せてもらいたい。」「皆さんの努力とチームワークが大きな喜びとなることを期待しています。」と挨拶。生徒会長の前田宥真君(S3)は「野球は最後まで何ががあるかわかりません。最後までしっかりと戦ってください。全校生徒全員で精一杯応援しています。」と激励しました。

学校の代表として、悔いのない全力プレーを期待しています。



容儀指導 5日(月)

今回の容儀指導では、日頃からの身だしなみや3年生の進路決定に向けての意識を高めることができました。日頃の服装や生活態度を見直し、充実した高校生活を送れるように取り組んで欲しいと思います。

薬物乱用防止教室 6日(火)

長崎県警察スクールサポーターの福田貫二様をお迎えして、薬物乱用防止に関する講話を行いました。

講話では、①乱用とは、法律に背く使用を表すこと、②薬物が心身へ与える影響、③大麻の使用者が未成年や20代が最も多く、薬物使用の入り口となっていることなどについて説明。乱用を防止するための方法については、映像などで分かりやすく話していただきました。最後に生活委員長の小嶋悠星君(K3)から「改めて学ぶことができた。しっかりと行動していきたい。」と感謝の言葉を伝えました。



島原半島ジオパークマスコット引き渡し 13日(火)

昨年度より、建築技術科の3年生が課題研究で取り組んできた、島原半島ジオパーク協議会のマスコットキャラクターである「ジーオ」君と「ジーナ」ちゃんの修復作業が終わり、協議会の中村事務局長様にお渡しいたしました。また、報道各社にも取材していただき、たくさんの方にお披露目することができました。



部活動

- 陸上 長崎県高校陸上競技選手権大会 10日～11日@佐世保市
- ソフトボール 全九州高校総体 10日～11日@鹿児島県
- 射撃 九州高校ライフル射撃競技選手権大会 15日～18日@鹿児島県
- レスリング 全国高校生グレコローマン選手権大会 17日～19日@滋賀県
- ラグビー 全長崎選抜合宿 近藤隆太(K3)、相良和弥(S3) U17 佐藤北斗(D2)、柴田悠矢(S2)
- ソフトテニス 全九州高校総体 10日@大分県
九州選抜工業高校大会 23日@島原市
諫早カップ 24日@諫早市
インターハイ 28日～31日@石川県
- サッカー 2021NAGASAKI CUP 22日、23日@島原市

刑務官、自衛官説明会

公務員希望者に対して、12日(月)に刑務官、16日(金)に自衛官の説明会を開催しました。それぞれ、現職の方からの採用に関する具体的な説明を聞くことができました。今後の進路選択で役に立てて欲しいと思います。



技能五輪長崎県予選会

技能五輪試作モデル職種の長崎県予選会が18日(日)に長崎工業高校で行われ、本校から機械工作部の矢野博久君(S3)が出場しました。3時間を超える製作時間で、しっかりと集中して最後まで仕上げることができました。無事に予選会を通過し、12月に行われる全国大会への出場権を得ました。



伝達表彰式 20日(木)

- 全九州高等学校体育大会男子ソフトボール競技 優勝(創部以来初優勝)
- 全九州ライフル射撃競技選手権大会
AR男子団体 3位
AR男子個人 4位・西村藍斗(S3)
AR女子個人 3位・永川光咲(D3)

1学期終業式 20日(火)

1学期の終業式を行いました。山口校長からは、4月8日から始まった1学期を振り返り、2学期に向けて学年ごとにメッセージを伝えました。また、「【自分をあきらめない。】失敗しても挫折してもあきらめない心を持ち、努力して鍛えれば、必ず光り輝くことができる。夏休みを知恵と身体を磨き上げる期間にして欲しい。」と話がありました。

第21回九州地区高等学校工業系生徒研究成果発表佐賀大会 27日(火)

第21回九州地区高等学校工業系生徒研究成果発表佐賀大会に機械システム科3年の「藻狩り船の製作」班が参加し、見事、最優秀賞を獲得しました。昨年度の県大会で最優秀賞を受賞し、九州大会での発表が決まり、課題研究でさらに探究活動に取り組んだ成果を発表しました。オンラインでの発表で難しさを感じながらもしっかりと自分たちの言葉で発表することができました。

【8月の行事予定】

7月31日(土) _アーク溶接特別教育講習会 ～8月3日(火)	10日(火)～15日(日) _学校閉庁期間
9日(月) _平和学習	26日(木)～27日(金) _小型車両系建設機械講習
	27日(金) _技能検定(機械加工普通旋盤)
	23日(月)～27日(金) _3年補習

※ 長期休業期間に少しでも不安に思われることがありましたら、なんでも結構ですので学校へご相談ください。